

„Pizzabäcker“ und „Kegelclub 25“ siegreich

16 Teams am Start um den Dorfpokal in Kirchdorf / Schießen und Kegeln

KIRCHDORF

„Gut Schuss“ und „Gut Holz“ hieß es jetzt in Kirchdorf, denn dort wurde der Dorfpokal ausgerichtet. In den zwei Disziplinen, Schießen im Kirchdorfer Schützenhaus und Kegeln auf „Baumann's Hof“, wurde hart aber fair um jeden Punkt gekämpft. Teilgenommen haben in diesem Jahr 13 Erwachsenenmannschaften und drei Kinder-teams. Bei den Kindern belegte den 1. Platz die Gruppe „Die Pizzabäcker“, gefolgt von der Jugend-

feuerwehr und „Coole Girls“. In der Einzelwertung setzten sich Frithjof Lohmeier als bester Schütze und Hendrik Hein als bester Kegler durch. Für alle teilnehmenden Kinder und Jugendliche gab es eine Medaille.

Bei den Erwachsenen sieg-

te die Mannschaft „Kegelclub 25“ mit 669 Punkten. Auf Platz 2 kam der Kegelclub „Bliev Drup“ mit 658 Punkten, gefolgt von dem Kegelclub „Kampfkugel“ mit 651 Punkten.

Zum tagesbesten Schützen wurde Ingo Hagen gekürt,

tagesbeste Schützin wurde Angela Schwiers.

Beim Kegeln hatte Rolf Wessel bei den Herren die Nase vorn, Karin Windhorn siegte bei den Damen. Tagesbeste beider Disziplinen bei den Damen wurde Karin Windhorn mit 166 Punkten

und bei den Herren Heinrich Ihlo mit 171 Punkten. Der Wanderpokal der Kreissparkasse konnte an Karsten Windhorn überreicht werden. Bei den Damen sicherte sich den Wanderpokal von der Volksbank Gaby Pschunder.



Die siegreichen Teams und Einzelschützen, die um den Dorfpokal wetteiferten.